

las entidades federativas que se interesen por el ahorrador de agua. Lo anterior fue revelado por el ingeniero Sergio Labat Madrueño, inventor del artículo de referencia.

Actualmente está tratando de entablar pláticas con altos funcionarios de ese lugar, con el objeto de hacerles una demostración del ahorrador de agua. El asegura que es de un cuarenta por ciento.

Inclusive cuenta con recibos oficiales del pago de ese líquido, los cuales certifican que en verdad sí evita que se gaste más agua de la necesaria.

Dichos documentos pertenecen a lugares como Guadalajara, Monterrey, Isla Mujeres y Can Cún, que es donde está funcionando el artefacto inventado por Labat Madrueño.

También fuimos informados que está tratando de entrevistarse con algunas de nuestras autoridades con el propósito

Pero debido a las múltiples ocupaciones de los altos funcionarios, ha sido difícil que le digan cuándo podrá ser recibido; él confía en que deberá ser a mediados del próximo mes de agosto.

El ahorrador de agua, será presentado a algunas autoridades deportivas, con el objeto de que lo instalen en los respectivos centros de entrenamiento que es donde se consume mucha agua.

El Centro Deportivo Chapultepec lo tiene y el administrador del lugar ha dicho que en verdad es positivo el aparato que no necesita de manutención alguna y que se adapta a cualquier toma de llave.

La patente internacional está a punto de salir, con ella en su poder Sergio Labat podrá negociar su invento con algunas naciones interesadas en el ahorrador de agua.

locales en Nuevo León y las federales en la segunda circunscripción plurinominal, con cabecera en Monterrey. El lunes, don Porfirio Díaz, vicepresidente de dicha asociación política, ofreció una conferencia de prensa junto con el ingeniero Luis Sánchez Aguilera y el periodista Agustín Rodríguez Carreza, el primero presidente y el segundo miembro del comité ejecutivo nacional de ACOMAP. En ella, don Porfirio profirió varias acusaciones. La parte medular de la denuncia de don Porfirio consiste en que se incineraron miles de votos que favorecían a los candidatos de la fórmula PARM-ACOMAP, para impedir que sus candidatos llegaran a la Cámara de Diputados. En el relato correspondiente se entreven ribetes del pleito interno que actualmente se desarrolla en el PARM lo cual queda corroborado por una carta del general Antonio Gómez Velasco, presidente de ese partido, en que este se pone al lado de Acción Comunitaria y en contra de su comité local en Nuevo León.

Si las afirmaciones de Acción Comunitaria, la asociación política que actuó al lado del Partido Auténtico de la Revolución Mexicana en las últimas elecciones federales son verdaderas seguramente habrá que cumplir su exigencia de esclarecer nulas las elecciones

PLAZA PUBLICA

Denuncias de Acción Comunitaria

Lío Interno en el PARM

Historia de Votos Quemados

For MIGUEL ANGEL

GRANADOS CHAPA

Boletín 25 de Julio 79

"Plaza Pública"